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Ergebnisprotokoll 
Mitgliederversammlung der Bundeskommission Ballon im DAeC e. V. 

 

Ort: Flugwerft Schleißheim, Effnerstraße 18, 85764 Oberschleißheim 

Datum: 26. November 2022 

Versammlungsleiter: Wilhelm Eimers 

Protokollführer: Max Michels 

 

Am 27. November 2022 um 08:01 Uhr eröffnet der Versammlungsleiter Herr Wilhelm Eimers die 

Mitgliederversammlung der Bundeskommission Ballon im Deutscher Aero-Club e. V. 

TOP 1, 3, 5, 7, 8) Begrüßung, Protokollführung, Anwesenheitsliste, Feststellung der Stimmenzahl, 

Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Wilhelm Eimers begrüßt die anwesenden Vertreter der Landesverbände, des DFSV und Mitglieder. 

Herr Max Michels wurde per Zuruf zum Protokollführer gewählt. 

Es wird eine Anwesenheitsliste geführt. 

Es sind insgesamt 19 Stimmen anwesend. 

 

TOP 2) Endgültige Tagesordnung 

Wilhelm Eimers stellt die Tagesordnung vor. Es gibt einen Dringlichkeitsantrag des LV NRW, der unter dem Punkt 

„Verschiedenes“ eingefügt wird. Die Tagesordnung wird genehmigt. 

 

TOP 4) Form- und fristgerechte Einladung zur MV 2022 

Wilhelm Eimers stellt fest, dass die Einladung fristgerecht online veröffentlicht wurde und die Einladung somit 

satzungsgemäß erfolgt ist. 

 

TOP 6) Änderung der BUKO-Geschäftsordnungen gemäß Wunsch des DAeC 

Eine Änderung an der Geschäftsordnung ist notwendig, um die maximale Stimmenanzahl einzelner Vertreter zu 

begrenzen. Die maximale Stimmenanzahl gem. §3.5 der Geschäftsordnung soll auf maximal 6 Stimmen geändert 

werden. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. Die maximale Stimmenanzahl ist ab sofort 6 Stimmen. 

Durch diese Änderung ergibt sich eine neue Stimmenanzahl von 14 anwesenden Stimmen. 
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TOP 9) Berichte aus den Ländern 

Die Landesvertreter berichten aus den vergangenen 2 Jahren aus Ihren jeweiligen Landesverbänden. Viele 

Aktivitäten waren auf Grund von der Coronabeschränkungen nicht möglich. RLP hatte für 2022 eine 

Landesmeisterschaft geplant, die jedoch auf Grund von Personalressourcen nicht gestemmt werden konnte. 

Diese soll auf 2023 verschoben werden, es sieht jedoch auch für 2023 schlecht aus, da es wieder an Ressourcen 

mangelt. In Hessen ist für 2023 der Hesse-Cup wieder geplant. 

Vertreter des LV Bayern haben sich sehr bei der Ausarbeitung der neuen Allgemeinverfügung für Bayern 

einbringen können, diese wurde kurz vorher auch veröffentlicht. Die verschiedenen Allgemeinverfügungen 

werden derzeit auf einer interaktiven Karte im Internet veröffentlicht, die von Christian Michel betrieben wird. 

Dies soll auf einen Server von BUKO oder DFSV überführt werden. Hier ist jedoch eine rechtliche Evaluierung 

notwendig (Verbreitung geschützter Dokumente). Es wird geklärt, ob die Allgemeinverfügungen auch für 

ausländische Piloten gilt, da diese auch über eine BPL verfügen. 

Es folgt eine allgemeine Diskussion zur Bezuschussung von Veranstaltungen. Es gibt Konsens, dass kommerzielle 

Veranstaltungen nicht gefördert werden sollten, da die Gewinnerzielung im Vordergrund steht (bspw. WIM). 

Diese Veranstaltungen haben in der Vergangenheit ohnehin meistens keinen Antrag auf Bezuschussung gestellt. 

An der aktuellen Regelung soll jedoch zunächst nichts geändert werden, sofern die Regelung nicht durch einzelne 

ausgenutzt wird. 

 

TOP 10) Berichte der Vorstandsmitglieder BUKO 

Die Vorstandsmitglieder berichten aus den vergangenen 2 Jahren. Wilhelm Eimers berichtet über die 

Anschaffung der neuen FAI-Logger. Hierbei wurden 45 Logger bezuschusst und 5 Logger für einen Pool der BUKO-

Ballon gekauft. Diese werden von Sylvia Meinl verwaltet. 2 der Pool-Geräte wurden bereits wieder an 

Wettbewerbspiloten veräußert, sodass 3 noch im Besitz der BUKO sind. 

Manfred Eckstein berichtet über das Tätigkeitsfeld des Schatzmeisters. Der Start war sehr „holprig“, da am 

Anfang die finanziellen Mittel auf Unterkonten des DFSV verwaltet wurden. Dies ist historisch bedingt gewesen, 

da alle Ämter in Personalunion besetzt waren. Hierdurch war der Kontozugriff, trotz Wahl im März, erst im 

November möglich. Der DFSV hat in den Jahren zuvor „höchst individuell“ mit der BUKO-Ballon abgerechnet, dies 

wurde gerade gezogen, um der Satzung zu entsprechen. Die Einnahmensituation hat sich seither deutlich 

verbessert, da jeden Monat die entsprechenden Überweisungen erfolgen. Zudem wurde das Konto auf ein 

Unterkonto des DAeC umgestellt. Hier erfolgt eine sehr gute und enge Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle 

des DAeC, die entsprechend die Zahlungen ausführen. Der DAeC hat mehrfach den hohen Kontostand (ca. 

23TEUR) hinterfragt. Bundeskommissionen dürfen kein Geld ansparen. Das Geld muss entsprechend geplant 

werden und in Beschlüssen festgehalten werden. Damit kann das Geld zweckgebunden angespart werden. 

 

TOP 11) Vornahme fällige Wahlen 

Wilhelm Eimers erläutert, dass die Vorstandspositionen der BUKO neu zu wählen sind. Es stehen die Positionen 

1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender und Schatzmeister zur Wahl. 

 

Wahl des Schatzmeisters 

Vorschläge: 

• Thomas Fink 

Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Thomas Fink wird einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
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Wahl 1. Vorsitzender 

Vorschläge: 

• Sven Göhler 

Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Sven Göhler wird einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Wahl 2. Vorsitzender 

Vorschläge: 

• Wilhelm Eimers 

Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Wilhelm Eimers wird einstimmig Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Die neuen Vorstandsmitglieder sind: 

Sven Göhler 

Wilhelm Eimers 

Thomas Fink 

 

12) Verschiedenes, Freiballonkommission des LV NRW – Antrag auf Rücklage von Haushaltmitteln zur 

Unterstützung des Organisators des Gordon-Bennett-Rennen 2024: 

Wilhelm Eimers erläutert den Antrag der Freiballonkommission des LV NRW. Es soll in den Haushalten für 2023 

und 2024 jeweils ein Betrag in Höhe von 7.500€ für die Unterstützung des Ausrichters des Gordon Bennett 

Rennen 2024 zurückgelegt werden. Diese soll eine Ausrichtung in Deutschland finanziell unterstützen. 

Nach einiger Diskussion wird der Antrag zur Abstimmung gestellt. 

Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 

Der Versammlungsleiter schließt die Mitgliederversammlung um 09:29 Uhr. 

 

 

 

Wilhelm Eimers    Max Michels 

Versammlungsleiter   Protokollführer 

Dokument unterschrieben
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